

## English Practice für Ihre Klassen

Auf dem Schulcampus steht Ihnen für das Fach Englisch *English Practice*, ein modulares Online-Training zur Verfügung. Die vielfältigen Aktivitäten und Aufgaben wurden von Oxford University Press entwickelt und unter Berücksichtigung der Lehrplananforderungen und Bildungszielen der Sekundarstufe I ausgewählt. Ihre Schülerinnen und Schüler können für Übungen in *listening, reading, writing, speaking* und *grammar* diese flexible Ressource nutzen. Das Tool eignet sich für individuelle Förderung und als Erweiterung des Unterrichts für ganze Klassen. Das Pädagogische Landesinstitut stellt das Produkt für die Klassen 7-9 (A2-Niveau) und 9-11 (B1-Niveau) bereit.

Wichtige Informationen über English Practice:

- Alle Lehrkräfte und alle Lernenden, die sich in das Produkt einloggen und English Practice in diesem Jahr zum ersten Mal betreten, können zwei Kalenderjahre ab der Erstanmeldung das Produkt benutzen.
- Schulen können den Zugang in jeden Moodle-Kurs auf ihrer Instanz über das Verfahren der LTI-Integration (Learning Tool Interoperability) in weniger als 5 Minuten integrieren. Nach der Integration können die Module in jeden Moodle-Kurs eingebettet werden.
- In diesem [Kurs English Practice – Information for Teachers auf LernenOnline](#) finden Sie ausführliche Informationen zum Programm und zum Kurs;

Folgende Veranstaltungen werden für das Onboarding und Beratung der Lehrkräfte und Koordinatorinnen und Koordinatoren für Bildung in der digitalen Welt angeboten:

PL-Nummer	Datum	Uhrzeit	Titel
2413252219	29.04.2024	<a href="#">15.00 - 15.45</a>	English practice
2413252205	29.04.2024	<a href="#">10.00 - 10.45</a>	English practice
2413252215	30.04.2024	<a href="#">14.00 - 14.45</a>	English practice
2413252206	15.05.2024	<a href="#">10.00 - 10.45</a>	English practice
2413252216	15.05.2024	<a href="#">15.00 - 15.45</a>	English practice
2413252207	06.06.2024	<a href="#">09.30 - 10.15</a>	English practice
2413252217	06.06.2024	<a href="#">15.00 - 15.45</a>	English practice
2413252208	19.06.2024	<a href="#">10.00 - 10.45</a>	English practice
2413252218	19.06.2024	<a href="#">15.00 - 15.45</a>	English practice
2413252209	25.06.2024	<a href="#">10.00 - 10.45</a>	English practice

Die E-Sessions werden von Beraterinnen und Beratern für Unterrichtsentwicklung des Pädagogischen Beratungssystems und Referentinnen und Referenten von Oxford University Press durchgeführt. In diesen Veranstaltungen erwartet Sie eine Präsentation des Tools, Wege der Integration und wie Sie es sinnvoll einsetzen. Bitte melden Sie sich für die Fortbildungen und Schulungen an, indem Sie auf die Uhrzeit Ihrer Wahl klicken.

So bekommen Sie Hilfe zu English Practice:

- Die Hotline des Anbieters Oxford University Press 0800 101 2684 13:00 – 16:00 Support des Anbieters [info.germany@oup.com](mailto:info.germany@oup.com) informieren Sie auf Englisch oder Deutsch sowie das [Tutorial von Oxford University Press](#) (nur auf Englisch)
- [Anna.Schoenbach@pl.rlp.de](mailto:Anna.Schoenbach@pl.rlp.de) für fachliche Beratungsanfragen (z.B. Lehrplanbezug)
- [Valerie.BenMansour@pl.rlp.de](mailto:Valerie.BenMansour@pl.rlp.de) und [Marcus.Lauer@pl.rlp.de](mailto:Marcus.Lauer@pl.rlp.de) beantworten schulcampusspezifische Fragen der Koordinatorinnen und Koordinatoren für Bildung in der digitalen Welt – wie *English Practice* in wenigen Klicks in die Plattform Ihrer Schule integriert werden kann (LTI-Integration – Learning Tool Interoperability).

Information from our partner Oxford University Press (English only):

## English Practice for your pupils!

Do you have students in years 7-11 who could benefit from some help with their English skills? Why not try **English Practice**? This is an interactive digital learning tool from Oxford University Press designed to support pupils in improving their reading, listening, speaking, writing, grammar and vocabulary. It is available at A2 and B1 levels and can be used in the classroom and for self-study – exercises have an auto-correct function giving instant feedback. English Practice integrates with Schulcampus and Moodle platforms.

## New feature in English Practice

For those teachers already familiar with English Practice, the tool has now been adapted to allow pupils to edit their account to add a nickname for planned evaluations. Teachers can identify pupils and track progress; whilst also maintaining data privacy standards.

## Registration

English Practice is available free of charge for secondary schools in Rheinland-Pfalz as part of the “**Aufholen nach Corona**” Programme, launched last year by the Pädagogisches Landesinstitut Rheinland-Pfalz in cooperation with Oxford University Press.

If you'd like to use English Practice at your school, please register [here](#) or contact [Anna.Schoenbach@pl.rlp.de](mailto:Anna.Schoenbach@pl.rlp.de).

## Join our short support sessions for English Practice!

From April to June, Oxford University Press and PL RLP invite you to 45-minute support sessions for getting started with or advanced use of **English Practice**. In these sessions, you can explore English Practice's main features and functionality, and look at how it can be best used in a classroom or self-study situation. There will also be plenty of time to ask questions (in German or English) in a small, relaxed group on **Big Blue Button** (PL RLP platform).

OUP experts are looking forward to meeting you in the sessions:

- **Lis Winterwerb-Cossons**, Senior ELT Consultant at Oxford University Press, and
- **Radek Krzyżanowski**, Customer Success Consultant and Teacher Trainer at Oxford University Press.

## For further information and support

If you have any questions about English Practice, or need support, please call our free hotline **0800 101 2684** (in German or English, Monday to Friday 13:00-16:00) to speak to Lis Winterwerb-Cossons, Senior ELT Consultant at Oxford University Press (based in Rheinland-Pfalz), or send an email to [info.germany@oup.com](mailto:info.germany@oup.com).